
 

 

 

 

 

 

第１学期終業式は今年もテレビ放送で行いました。 

代表児童が，１学期に頑張ったことや楽しかったことなどを 

発表しました。まだまだ制限のある中においても横川東小学校の子供たち全員，学習面や生活面で本当に

よく頑張ったと思います。各教室では，担任の先生から一人一人に通知表が渡されました。１年生にとっ

ては初めての通知表です。緊張しながらもとてもうれしそうに受け取る姿が見られました。 

朝会では通知表に関するこんなお話をしました。 

通知表には，1 学期に皆さんが頑張ったことや学習して身につけた成果などがたくさん載っています。Ａがついた場所。

テストの点数で言うと １００点 です。たいへんすばらしいです。その部分はあなたがとても得意な所です。自信をもっ

てこれからもぐんぐん伸ばしてください。Ｂがついた場所。テストの点数で言うと ８０点から９０点です。 合格です。

Ｂは ふつう ではありません。「合格」です。ただ，もっとこういうところに気を付けて行こうと気付いている人は，そこ

を頑張ってみましょう。Ｃがついた場所。テストの点数で言うと ６５点から７０点ぐらいです。担任の先生や教科の授業

を教えてくれた先生が，「ここ頑張れ～，ここ頑張れ～」と応援してくれている場所です。秋休みや毎日の学習で，苦手な所

に力を入れて学習してみましょう。タブレットに入っているドリル学習などで自分がつまずいているところまで戻って復習

するのもいいでしょう。これからもわからないときは，先生やおうちの人にどんどん聞いてください。「応援します。」 

１０月１３日（木）からは，第２学期が始まりました。テレビ放送で始業式を行い，代表の児童が，２

学期に頑張りたいことを発表しました。私からはこんなお話をしました。 

みなさんも，一人一人，２学期，つまり今年の後半のめあてをしっかりと決めましょう。学校全体にもめあてがありまし

たね。２学期の生活をこの学校のめあてに当てはめてみましょう。例えば， 

「すなおで思いやりのある子：なかよく」ならば，この前の「いじめゼロ集会」を思い出して友達にやさしくするなどが

考えられます。「健康でたくましい子：あそび」ならば，運動会や陸上大会がいい目標になりますね。 

「進んでやりぬく子：がんばる」ならば，一度決めた目標は必ず続けてください。「継続は力なり」です。 

最後に「よく学び工夫する子：まなび」です。勉強はただ覚えるだけではなく，「どうしてなんだろう」とか「ここをこう

やると問題がとけそうだ」のように，ふだんから「よく考える」ことが大切です。よく考え，学んだ力を十分に発揮し，み

なさんが持っている「夢や希望」につなげていってください。みなさんの 2 学期の頑張りを期待しています。 

 

 

１０月３日（月），４年生から 6年生の児童約４００人で，いちご一会とちぎ国体 

成年男子バスケットボールの観戦に行ってきました。ブレックスアリーナ宇都宮（市 

体育館）の観客席に応援用のスティックバルーンを手に４００人の子供たちが陣取り 

一生懸命応援する姿は圧巻でした。試合をしていた秋田県，埼玉県，山口県，愛媛県の選手たちも子供た

ちの応援にどんどん気合が入ってきたようで，スピーディーな試合展開が見られました。残念ながら栃木

県の成年男子は負けてしまい，今日は見られませんでしたが，どちらのチームにも惜しみない応援が響き

ました。ここ２，３年，コロナの影響でいろいろなところに閉塞感が漂う中，少しでも子供たちに夢や希

望をもってほしいと国体観戦を昨年から申し込んでいました。１・２・３年生は見られませんでしたが，

29日（土）からは第２２回全国障害者スポーツ大会（いちご一会とちぎ大会）が開催されます。ぜひご家

庭でも応援観戦やイベントにご参加ください。 
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第１学期終業式そして２学期のはじまり 

 

健康でたくましい子 ～いちご一会とちぎ国体観戦～ 

 



 

 

１０月２１日（金）に４年に１度の教育委員会による総合訪問があり，宇都宮市教育委員会や河内教育

事務所，市内の小学校の先生方が来校し，学校の様子や子供たちの様子を見ていただきました。ここ数年

テーマになっている「新学習指導要領の工夫実践」や「タブレット端末をはじめとした ICT機器の効果的

な活用」「主体的・対話的で深い学びを実感する授業」などをテーマに多くの教職員が公開授業を行いま

した。来校された方々からは，「子供たちの挨拶がよくできている。」「学習に積極的に取り組んでいる。」

「タブレットを活用して友達と考えを交流させたり，まとめや振り返りにおいて使用したりしている。」

など，本校の素晴らしい面についてたくさん感想をいただきました。子供たちは，４０名近い来校者がい

ても，普段と変わらず落ち着いた様子で学校生活を送っておりました。今後も「子供が学ぶ」視点を重視

した授業作りに励み，子供の学力の向上と教職員の資質の向上を目指していきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋も深まり，校庭の木々も色づきはじめ，いよいよ運動会が近づいてきました。 

新型コロナウィルスの影響により縮小したとはいえ，やはり運動会はわくわく 

します。校庭や体育館では，各学年のダンスやソーランの練習が始まり，昼休み 

には応援団の練習の声が響いています。子供たちにとって意義のある学校行事は 

各学校で工夫して行う宇都宮市の方針を受け，保護者の皆様のご協力を得ながら 

１１月１２日（土）に運動会を実施いたします。今年度は，１・３・５年生が学 

級の団結をより高めるためにクラスごとの色，２・４・６年生が学年の団結や交流をより高め広めるため

にクラス内で 4色の編成になっています。乞うご期待！！ 

地域の安全を守る活動に貢献したとして本校の交

通指導員の川嶋和子さんが全国表彰を受けました。川嶋さんは１９９４年から２５年以上交通指導員とし

て子供たちの安全を見守ってくれています。また，青少年が孤立しないための居場所を作ろうと２００１

年には「横川地区こどもとふれあう会」を立ち上げ，先日の１６日には江川ふるだて橋たもと公園でコス

モス祭りを開いてくれました。楽しいイベントでした。受賞おめでとうございます。 

  

１０月３１日（月）から２週間，本校出身の大学生２名が，３年１組と６年１組で教育実習を行うこと

になりました。いい先生になってください。（印南裕理教生・草野仁紀教生） 

12月３日（土）の宇都宮市小学校一斉土曜授業日に，授業参観を

行う予定です。詳細は，後日配付のプリントをご覧ください。 

健康でたくましい子 ～運動会の練習が始まりました～ 

 

お知らせ② 教育実習生着任 

お知らせ③ 土曜授業日について 

よく学び工夫する子 ～教育委員会総合訪問実施～ 

 

お知らせ① 地域安全功労で全国表彰：川嶋和子さん 


